
白百合会総会議事録 

日時：令和６年 11月 24日（日）11時～11時 25分 

場所：リーガロイヤルホテル広島 ３階 瀬戸の間 

役員：顧問 横井文子（3回生）、加藤順子（5回生）、新川惠巳（11回生）、 

理事 石原貴美子（47回生）、会長 杉 孝仁（53回生）、 

副会長 加藤秀雄（53回生）※上記は令和元年 11月 24日に承認を受けた役員 

出席会員数：43名 

 

１．開会挨拶 

新川惠巳顧問より、５年ぶりの開催となった総会・懇親会についての挨拶があった。 

２．議長選出 

加藤順子顧問より、新川惠巳顧問の推薦があった。 

→挙手多数により、新川惠巳を総会議長とすることが承認された。 

３．会計報告 

  令和５年度の収支及び令和６年４月１日～11月 24日までの経過報告が行われた。 

  ※令和元年度～４年度の報告については、役員が確認を行い、すでに学校ホームページ

において報告済み。 

  令和５年度  

収入 1,044,470円  支出 40,200円  次期繰越金 1,004,270円 

  令和６年４月１日～11月 24日まで 

   収入 1,004,408円  支出 734,416円 

４．令和６年度・令和７年度の役員承認について 

  議長より新型コロナウイルス流行のため、長く総会を開催できず、役員人事が令和元年

に承認いただいたままとなっていることを説明の後、会則に則り、本年度及び来年度の

役員の承認について提案があった。 

  顧問については６年度、７年度とも引き続き、横井文子、加藤順子、新川恵巳、理事は

石原貴美子の推薦があった。 

  ６年度会長は浜重裕司（57）、副会長 北村 綾（57）、竹内桃香（全 2）、会計 木下博子 

  冨岡未知（学校職員）、評議員 秋政由利香（全 2）、渡辺 奏（全 2）ほか 56回生 3名、

全日 1回生 3名、58回生 4名、全日 3回生 3名の推薦があった。 

  →挙手多数により承認。 

  ７年度会長は岡谷優輝（58）、副会長 石原歩実（58）、安部絵美里（全 3）、会計 松本 

杏、冨岡未知（学校職員）、評議員 大谷京二郎（58）、辻 那恵（58）、北村 賢（全 3）

ほか、57回生 3名、全日 2回生 3名、令和 7年 3月卒業の 59回生、全 4回生より 5名

以上の推薦があった。 

  →挙手多数により承認。 

５．その他 

  （１）新川議長より会則の一部変更の議題提起があり経緯説明があった。 

 

  会の財産の保管を、安全・確実に行うため学校に委託することと、会計担当に学校職員 

を新に追加し、会則にもその旨を追記記載したいと議題提起があった。 

近年、新卒者で会の運営に携わる人数の減少や、現在、中心となって運営を行っている 



会員の高齢化が背景にあることを説明し、今後の会の運営や財産の管理を安定したもの 

とすべく総会での協議事項としたとあった。 

また、財産の預け入れ先である郵便局より指摘のあった会則の記載の仕方についても説 

名を行い、改正案を提示した。 

 

→学校職員の会計就任について、挙手多数で承認。それに伴う会則の変更についても、

挙手多数により承認された。 

 

（２）新川議長より今後の白百合会の運営について説明があった。 

 

総会・懇親会へ参加する同窓生の減少により、毎年の開催が非常に困難な状況となって 

いる。本年以降の総会のあり方として、会計報告、役員の承認については、先に役員が 

確認を行った後、学校ホームページで公開する方法とさせていただきたい。そして、掲 

載内容に意見等があれば期限までに意見を寄せていただくとし、意見がなければ、総会 

で承認を得たとさせていただきたい。 

→会計報告、役員の承認を含む総会の開催について、提案のとおりホームページ上で実

施することに挙手多数で承認された。 

 

・最後に、またお集まりいただく総会・懇親会が開催できたらと考えています。その際

は、皆様のご協力を何卒お願い申しあげますとあった。 


